

こあらぐみだより



もう夏がすぐそこに来ているような、気持ちよく晴れわたった暑い日が続いていますが、園庭が大好きな子どもたちは、水分補給や水に触れるなどして暑さ対策をしながら、外遊びを楽しんでいます。シャワーの雨に当たったり、泥遊びや色水遊び、寒天遊びなどをしたりして、全身で水の気持ちよさを味わっています。「もっとしたい！」と何度も繰り返し触れたり試したりして遊んでいます。夏ならではの遊びを経験しながら、元気に外遊びを楽しんでいきたいと思います。

プール遊びが始まりました。プール前日には早寝をしたり、朝はいつもより積極的に登園準備をしたりするなど、プール遊びを心待ちにしている様子を保護者の方々からお聞きしました。プールの準備でも、自分でプールバックから水着やタオルを出し、水着姿に早変わりしている子どもたちです。プールの中では、ゾウやキリンなどになって散歩をしたり、体操をしたりして遊んでいます。「冷たいね」「気持ちいいね」などと、みんなとても嬉しそうな表情を見せてくれています。



避難訓練

6月は火災避難訓練があり、消防車が応援に来てくれました。消防士さんの話を聞いたり、先生たちの消火訓練を見たりしました。先生の話を聞いて落ち着いて避難ができたので、褒めてもらうことができ、嬉しそうです。その後、消防車をゆっくり見せてもらいました。「これは何のボタンかな」「大きな消火器があるよ」と発見や気づきがたくさんありました。



ここから水が出るのかな～



歯磨き

給食を食べた後は、みんなで歯磨きをしています。養護教諭が歯磨きの仕方を音楽に合わせて優しく教えてくれています。少し難しい歯の内側掃除も、歯の模型を見ながら、上手にできるようになってきました！



歯がピカピカになりますように

製作遊び

花びらいっぱいつくるよ！



たくさんつなげたい！



ゆっくり気を付けて



アジサイと笹飾りをつくりました。はさみを使っての製作に胸をワクワクさせながら、繰り返し切ることを楽しんでいます。はさみを使うときの約束をしっかり守って取り組みました。

笹飾りは、七夕のお話を聞いて、“願いが叶いますように”と、思いを込めてつくりました。好きな色の色紙を選んで、丸や三角の形をつないでいきました。

「みんなの願いがお星さまに届きますように」



たんぽ筆、おもしろい！

